
平成２７年度定例第３回理事会議事録メモ 

期 日 平成２８年３月１９日(土) １０：００～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬 会議室 

 

１ 開  会 角田副会長 

 

２ あいさつ 中曽根会長 

 北島選手がオリンピック代表候補となり今年度も関係の皆様の活躍によりよい成績を収

めることができた。この勢いを持続するようご協力をお願いしたい。 

 

 

３ 出席確認      理事総数５９名 出席４４名、委任１５名 計５９名 

 

４ 報告事項 

（１）日本陸連・関東陸協関係 

 １月5日関東陸協理事会が行われ、その後日本陸連の関東地域の連絡協議会があった。 

 昨年陸連の役員編成やオリンピックに向けて各種の事業の説明があった。群馬以外の関

東各県からは、競技場の公認条件について、改修等の予算どりが難しくなったので、２種

の公認条件の緩和を求める意見があった。本県においては、各関係クラブが動いてくれて

いて、現条件通りの改修ができている。今後ともご協力いただきたい。 

 関東陸協として、陸連功労賞、栃木小堀さんを推薦した。今年度の競技会については、

年鑑を参照してください。群馬では１１月に関東高校駅伝、１２月に関東選抜合宿が開催

される。 

 実業団連合関係は、３月８日に反省会が開催された。いろいろと話題になることもあっ

たが、観客も多くて天気も良くて盛り上がった良い大会になったと総括された。 

 阿左美沼付近のコースで、車両の運行と選手の走行について再度確認をすることになっ

た。 

 ぐんま県民マラソンが、ぐんまマラソンに名称変更になった。今年度渋滞緩和のため、

コースの一部変更があった。スタート時間も１時間遅くして、県外選手への対応をした。

審判員の配置時間も変更になるが、今年もご協力をお願いしたい。 

 

（２）平成２７年度各委員会度事業報告（年鑑により説明） 

①総務委員会（総務委員長） 

  年鑑を本日お配りできた。ご協力ありがとうございました。 

②財務委員会（財務委員長） 

  予算案を協議いただきたい。 

③競技運営委員会 

  全国競技運営責任者会議の報告（P297） 

  ﾘﾚｰカーニバルにおいて細かく説明するが、趣旨は、国際ルールの国内運用をなくして、



国際ルールどおりでいくということである。 

 年鑑P301に最低限のルール変更の内容を掲載した。各クラブにて競技者に徹底してほし

い。すべての競技会で適用される。 

 Ｓ級審判員昇格者は２名である。 

 年齢別のカテゴリわけは、すべてＵ－〇（アンダー○○）となる。 

④強化委員会（強化委員長） 

 国体、都道府県駅伝すべてで入賞できた。ありがとうございました。 

⑤普及委員会（普及委員長） 

 少年少女のクラブ対抗駅伝で、小学生関係の事業が終了した。ありがとうございました。

来年度から、全国交流大会でソフトボール投がジャベリックボール投になる。その他はソ

フトボール投で行う。平成２９年から、全国駅伝研修会に日体協公認指導者が必要になる。 

⑥その他 

 敷島公園でFM放送が予定されている。いろいろな大会をPRできるのでよろしくお願いし

たい。 

（３）中体連・高体連 

（中体連） 

全国中学から4種競技が加わる。女子の砲丸の重さが３ｋｇになる 

（高体連：委員長） 

 アジアユース大会、世界ユース大会へ選手派遣を行うことができた。インターハイでは

６種目で入賞。国体でも入賞できた。都道府県駅伝メンバーとしても活躍できた。来年度

もまたご協力お願いします。 

 平成３０年度に関東高校大会が行われる。 

 村田委員長８年の任期が終了する。来年度から新島学園の中村委員長となる。ご協力を

おねがいします。 

 

５ 議長選出 中曽根会長議長就任 

 

６ 協議事項 

第１号 平成２８年度群馬陸協主催大会について（競技運営委員長） 

 年鑑Ｐ５～７参照。陸協のＨＰも参照してください。 

 障害者の記録会が７月に開催される。パラ大会も群馬陸協が協力すると公認になるので

群馬陸協が窓口になる。（７月３１日、１０月上旬の２回予定） 

 要項については、年鑑Ｐ１１から掲載した。春季大会浜川会場は、相撲巡業の関係で来

年度に限り伊勢崎での開催になる。 

 １００ｋｍ駅伝要項は、従前の（案）をはずし、この要項で開催したい。 

競技場の公認について、県内にはＢ指定になっている。本指定の条件がはずれないと降

格になる。今後も更なるご協力をお願いしたい。 

春季大会伊勢崎会場にて、高体連から８種競技、７種競技を開催したい。  －承認 

 

 



第２号 その他 

①（財務委員会）平成２８年度予算案について（財務委員長） 

 予算案については、昨年度なみに作った。いくつか変更があるが、受取寄付金（年鑑協

賛金）を広告料収入（年鑑協賛金）へ項目を変更した。        －承認 

 裏面は今年度の財産目録である。参考までにご覧ください。 

③平成４０年度開催の国体招致について要望書について（理事長） 

 群馬スポーツ協会から国体招致についての同意書を提出したい。   －承認 

 

７その他 

①（高経大） 

 ７月２日に高崎経済大学記録会を開催することになりました。ご協力よろしくお願いし

ます。 

②（副会長） 

 年鑑に掲載されている群馬陸協各種規定をよく見ておいていただきたい。日体協、県ス

ポーツ協会もジュニア指導をしている方々のためにも倫理規定を策定しておく必要がある。

今後よく検討して作成をお願いしたい。 

 

７ 閉会 海野副会長 

 


